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第８１回 例会 
 

【日時】2016年９月１日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数１９名 名誉会員２名 【出席者】1３名 

【出席率】68.4％  【ニコニコ BOX】\ 20,000― ≪今年度累計≫ \ 138,500― 

 

≪プログラム≫ 

                 司  会：江畑要会員 

◇ 開会点鐘                 湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「国歌、奉仕の理想」                           山岡由佳ソングリーダー 

◇ 会長挨拶、報告                               湯川愛里会長 
   久しぶりの会員だけでの例会です。北海道、東北地方に大きな台風が上陸し、甚大な被害が連日報道されて 

います。お見舞い申し上げます。ロータリーを良く知らない人に対しては、メンバー全員が①新しい視覚と 

感覚を取り入れる、②地域社会でのクラブの価値を明らかにする、③ストーリーを世界とシェアしよう、 

という大きな３点についてメンバー全員が一貫した形で語る事が大切です。その事を頭に入れてロータリー 

の普及に努めて頂きたいと思います。 

◇ 幹事報告                                   山本教夫幹事 

1．9 月度理事会報告ですが、ロータリー100 周年イベントとして、愛知副会長によるチャリティーコン 

サートをジャカルタとの合同プロジェクトという形で計画しています。 

         2．ポリオ撲滅支援企業について回覧を回します。クラブのポイントに加算されます。 

         3．高校生のインターンシップ受入企業も募集中です。 

         4．10 月に実施する親睦旅行の参加について現時点で出欠が分かる方は回覧にご記入ください。 

  

◇ 親睦委員会                                 立堀佳男副委員長 

   10 月 20～22 日まで（１泊か２泊を選択可）の日程で宮古島への親睦旅行を計画しております。 

詳細はまだ決まっておりませんが、出欠の連絡を立堀もしくは事務局まで早めにお願い致します。 

◇ 奉仕プロジェクト委員会                             熊谷行裕委員長 

  ミクロネシアプロジェクトの件ですが、予定通り 11 月 17 日～21 日までミクロネシアを訪問し、岩田会員 

に婦人科検診を行っていただきます。前年は子宮頸がん検診でしたが、今回は寄贈されたエコー検査機を 

使用して妊婦検査を行います。他に参加希望の方いればお待ちしております。 

◇ その他報告                                 愛知とし子副会長                       

   ベートーヴェン ピアノソナタ全曲演奏会の第 4 章を 11 月 2 日(水)、第 5 章を 11 月 26 日(土)に行います。 

お時間ある方は是非お越し下さい。 

 

◇ 出席報告                                                                        鹿島孝夫委員長 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                            坂井芳徳会員 
湯川愛里：今日はクラブ協議会です。当クラブの新しい会則づくりの為、前向きな意見交換をしましょう！ 

山本教夫：今日から 9 月、好天でのスタートとなりました。暑さももう少し続きそうですが、元気よく 

まいりましょう。 

 

 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

愛知とし子：9 月になりました！8 月は気が緩んでいたので気を引き締めて頑張ります！ 

梅澤武男：常夏のバンコクに行って来ました。皆さまでお菓子をご賞味下さい。 

松永晃享：厳しい残暑が続きますが、朝夕はだいぶ涼しくなってきました。気温差が激しくなってまいります 

ので皆様健康にご留意いただきたいと思います。 

熊谷行裕：昨日東京麻布 RC に呼ばれて例の地震予知の卓話をやらせて頂きました。山本教夫幹事にも同行 

     いただき手伝ってもらいました。皆さんから質問も沢山出て真剣に聞いて頂きありがたかったです。 

山本直道：最近欠席がちで申し訳ありませんでした。今日から 9 月。今月もよろしくお願い致します。 

志村堅二：2 日前にスマホとタブレットを機種変更しました。まだ混乱してトラブル続きです。 

山岡由佳：今日から 9 月ですね。まだ暑いですが少し秋の香りが感じられ、日本ってすごいなぁーって 

     思います。ニコニコ 

立堀佳男：すみません、来週は仕事の都合で休会します。 

江畑 要：もう 9 月。。。 

坂井芳徳：ひさしぶりですいません。 

 

◇ グループ協議会                                   進行 山本直道会員 
  今年度は「柔軟性を持つ」という事で各クラブで会則についての再考の機会となりました。すぐに結論を 

出す必要は無いので、皆さんから意見を頂きながら方向性等を話し合っていければと思います。 

1．例会の頻度について、現在の月 4 回ベースからの増減についてどう考えるか。 

    ・ロータリーへ勧誘する際に、「例会が月 4 回、昼間に行われる」という点が障壁になる事が多い。 

・今年度下期は休会を増やしたので(祝日のある週は休会)、月 2～３回が多い。 

    ・100 年以上続くロータリーの規定がなぜ今変わるのかというと、会員、特に若い会員を増やす為に 

柔軟性のある活動にしていく必要があるという考えがある為。その目的を踏まえて例会の頻度について 

考える必要がある。 

    ・通常の例会を減らした場合、メーキャップを多用すると例会への出席回数が減る事が危惧される。     

    ・今年度の例会スケジュールは月 3 回の月が多いので、しばらく出席率当を収集し月 3 回にした場合を 

シミュレーションする。 

   2．新入会員の入会金を取らなくても良いという事についてどう考えるか。 

    ・入会金はクラブによって異なる。現在も０円のクラブもあれば 40 万円ほどのクラブもある。 

クラブの状況に合わせて考えるべき。 

    ・ロータリーへ勧誘する際に入会金の金額が問題にはならないので、現状維持で良いと考える。 

 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

  有意義な意見交換が出来たと思います。充実したクラブ活動に向けて進んでいきましょう。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 

   

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 10 月 20･21 日 2 周年記念親睦旅行 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ ９月 15 日  １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月 22 日    休 会 （秋分の日） 

◇  ９月 29 日  １２：３０～１３：３０ 
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